

2248

FLS

750

Une Mosaïque

Qu'est-ce qui rend une mosaïque intéressante à regarder ? Je dirais que c'est sa variation. La différence des couleurs, textures et figures illustre une image cohérente malgré ses matériaux distincts. En parlant de notre propre vie, la diversité est une superpuissance face à toute épreuve. Parfois, elle est perçue comme un défi dans notre société contemporaine, mais je dirais que c'est sans aucun doute un élément de base dans nos relations avec notre famille et nos amis. Cette particularité ne devrait pas toujours être une différence dramatique qui empêche toute chance de connexion, mais plutôt la sorte de diversité qui pousse chaque personne en dehors de sa zone de confort; une force qui teste les limites de chacun et qui nous expose à une nouvelle perspective du monde. C'est la diversité qui nous rend complets et cohérents : la diversité d'une mosaïque.

Un des avantages de la diversité dans une relation amicale est la différence de nos expériences. La variété des expériences de chaque individu forme une mosaïque interpersonnelle qui révèle une pléthore d'aspects constituant notre personnalité : notre culture, notre enfance, notre environnement et les milliers d'interactions et situations que nous avons vécues. En outre, ces aspects uniques aident à former une perspective unique de notre vision du monde, et c'est cette perspective qui contribue considérablement à une amitié durable et significative. À titre d'exemple, les amis d'origines ethniques diverses nous offrent des coutumes, des pratiques et des observations qui diffèrent de notre propre vision du monde et servent à élargir notre horizon de compréhension et d'apprentissage.

De plus, cette différence de perspective influe énormément sur les conseils que nous recevons de nos amis. C'est grâce à nos expériences personnelles que des solutions à des problèmes peuvent être trouvées, souvent déjà expérimentées par un autre ami. Les avantages et désavantages de ces décisions peuvent ainsi être mieux anticipés. Pour illustrer cette idée, quand j'étais en neuvième année, il est venu le moment pour moi de choisir mes cours de lycée. La version de moi à 15 ans était extrêmement stressée parce que je ne savais pas quels cours étaient favorables et lesquels étaient moins avantageux. Toutefois, mes amis au lycée m'ont aidé et m'ont offert leurs conseils et leurs opinions personnelles comme outils pour m'aider à surmonter cet obstacle et à choisir judicieusement. Et ce sont ces amis-là avec qui je garde une connexion encore plus forte.

Ensuite, la diversité au sein des amitiés nous aide à comprendre nos forces et faiblesses. Les différences inhérentes entre deux amis soulignent les caractéristiques – qu'elles soient positives ou négatives – de chaque individu. Cela dit, ces spécificités ne devraient pas être perçues comme un obstacle, mais comme un privilège. Pourquoi ? La réponse est simple : les deux côtés de l'amitié ont leurs forces et

faiblesses respectives, mais ensemble, ils se soutiennent pour devenir des individus plus forts et plus cohérents. De plus, la variation au sein d'une amitié permet de mieux identifier les faiblesses d'une personne, et c'est grâce à l'amour et à la connexion partagés entre deux amis que cette croissance personnelle devient possible.

À titre d'exemple, si une mosaïque a des dimensions complexes et détaillées, mais ne porte aucune couleur, elle semble terne. Si une autre contient une série de couleurs mais ne porte pas de forme, elle manque de dimension. Ensemble, l'échange de couleur, de forme et de dimension permet aux deux mosaïques d'être aussi éblouissantes et intéressantes que possible. De plus, comment la première mosaïque pourrait-elle se rendre compte qu'elle semble terne si elle n'a jamais rencontré la véritable couleur de la mosaïque brillante ? Ou comment la deuxième mosaïque pourrait-elle reconnaître qu'elle manquait de dimension si elle n'a pas vu la profondeur de la première mosaïque ? Cela est particulièrement vrai pour les amitiés. La variation au sein de nos amitiés nous expose à différentes personnalités et traits, et elle nous offre une opportunité de nous améliorer. C'est pour cette raison que la diversité est un privilège évident.

En dernier lieu, ce qui fait une amitié forte, c'est la diversité. Les différences de perspectives, d'opinions, de forces et de faiblesses contribuent en harmonie à développer une connexion significative et percutante entre deux individus. En outre, accepter la différence donne aux individus la chance de reconnaître leurs défauts et de travailler à les améliorer. En bref, la diversité dans le contexte de l'amitié ne devrait pas être perçue comme une épreuve, mais plutôt comme un outil qui développe notre mosaïque personnelle; un outil qui nous assure de ne pas devenir ternes ni diffus.